Stadtgemeinde Bruneck

Home » Aktuelles » Pressemitteilungen

Aktuelles

15.04.2011

Cron4-Aufguss-Weltmeisterschaft ist Geschichte

Vom 7. bis 10. April 2011 fand im Cron4 in Reischach die Cron4-Aufguss-Weltmeisterschaft unter internationaler Beteiligung statt. Die Jury kürte Luca del Nero aus dem Trentino zum Aufguss- Weltmeister 2011.



Luca del Nero

Teilgenommen haben 21 Aufgussmeisterinnen und Aufgussmeister unter anderem aus dem restlichen Italien, Österreich, Deutschland, Schweden, Belgien und Kanada. Sie haben der Jury insgesamt 42 Aufgüsse vorgeführt.

Die Cron4-Aufguss-Weltmeisterschaft besucht haben über 900 Saunagäste aus ganz Europa. Das Feedback der Teilnehmer und Gäste war sehr gut. Bürgermeister Christian Tschurtschenthaler richtete bei der abschließenden Siegerehrung seine Komplimente für die gelungene Veranstaltung stellvertretend für alle Mitwirkenden an Cron-4 Direktor Arnold Thum.

(mz)

- RSS Feed
- Drucken
- E-Mail

© 2011 Stadtgemeinde Bruneck PEC: Zertifizierte elektronische Post

Mwst. Nr.: 00435110218

Realisierung: Südtiroler Informatik AG XHTML 1.0 | CSS 2.1 | Hilfe Barrierefreiheit